

Besuch bei den Architekten

Das Architekturforum Allgäu besitzt seit Beginn des Jahres ein Büro in der Beethovenstraße 2 (Künstlerhaus, 2. Stock). Damit will der Verein die Baukultur im Allgäu noch mehr ins Bewusstsein der Öffentlichkeit rücken. Geschäftsführer ist der Kemptener Architekt Franz Schröck. Wer ihn und seine Mitstreiter näher kennen lernen oder über die Strukturen des Vereins mehr erfahren möchte, hat dazu am Freitag, 14. Februar, Gelegenheit. Von 14 bis 18 Uhr öffnet das Büro seine Türe für Interessierte.